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Utilisation du logo

UTILISATION AVEC NOUVELLE SIGNATURE
Un bloc signature qui exprime que Toulouse Métropole est au service de tous.

5PRINCIPES GÉNÉRAUX1.

UTILISATION DE L’IDENTITÉ SEULE POUR :
-  partenariat d’évènements dont la Métropole n’est pas à l’initiative,
- marquage (bâtiments, véhicules…),
-  informations de type ”contrainte”, ”nuisance”… (alerte météo, interruption de service…).

USAGE 1

USAGE 2
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Notre priorité est que chaque habitant puisse venir aux évènements organisés 

à Toulouse et dans la Métropole.

Chaque année, Villes pour Tous propose des évènements différents.

Ces évènements sont inclusifs et accessibles.

Toutes les personnes qui travaillent pour Villes pour Tous ont mis en place 

des dispositifs pour les personnes en situation de handicap.

Les personnes en situation de handicap ont validé ces dispositifs.

De nouveaux évènements sont organisés entre octobre 2025 et mars 2026.

Il y aura aussi des évènements proposés tous les ans.

Je remercie toutes les équipes qui travaillent pour Villes pour Tous.

Ces équipes travaillent chaque jour pour tous les habitants de la Métropole.

Leur travail permet à chaque habitant de trouver les évènements qui lui plaisent.

Maire de Toulouse
Président de Toulouse Métropole
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Moudenc 
Jean-Luc   
Moudenc 



Christophe  
Alvès

Élu à la Mairie de Toulouse
en charge du handicap

Villes pour Tous du mois d’octobre 2025 au mois de mars 2026 commence.

Pendant ces évènements, des dispositifs pour l’accessibilité 

seront mis en place pour tous.

Par exemple : l’audiodescription, les gilets vibrants…

Ces dispositifs permettront à tous d’avoir accès à tous les évènements.

Je suis heureux de vous inviter à découvrir tous les évènements 

entre le mois d’octobre 2025 et le mois de mars 2026.

Venez voir les nombreux évènements !
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Villes pour Tous propose des animations à Toulouse et Toulouse Métropole.
Les animations sont nombreuses.

Toutes les animations proposées sont accessibles à tous.
Tout le monde peut venir, personnes en situation de handicap ou pas.

Des aides sont proposées pour tous les handicaps.

Langue des Signes Française
LSF

Animations en audiodescription 
pour les personnes aveugles ou malvoyantes
Téléchargez l’application Twavox

Boucle magnétique
Aide pour les personnes avec un appareil auditif

6

Gilet vibrant 
Il permet aux personnes sourdes ou malentendantes 
de ressentir les rythmes de la musique.

Villes pour Tous   Les informations pratiques

Souffleurs d’images
Vous pouvez demander l’aide d’un souffleur d’images

FALC (Facile A Lire et à Comprendre)
Documents accessibles écrits en FALC

Pour certaines animations, vous pouvez avoir des documents en Braille.
Pour certaines animations, vous pouvez avoir de la vélotypie.
La vélotypie ce sont des paroles qui s’écrivent sur un écran
en même temps qu’une personne parle.
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Souffleurs d’images

Les souffleurs d’images sont des bénévoles étudiants en art ou des artistes.
Un bénévole est une personne qui travaille gratuitement.
Les bénévoles vous décrivent un spectacle ou une exposition.
Tous les souffleurs d’images ont suivi une formation.

Un soufflage, comment ça marche ? 

Pour réserver un souffleur d’image :

	● téléphonez à ces numéros : 01 42 74 17 87 ou 06 40 65 69 38
Par téléphone, vous dites que la réservation est pour Villes pour tous

	● envoyez un e-mail à cette adresse : contact@souffleurs.org
 Par mail, vous dites que la réservation est pour Villes pour tous

Vous réservez votre place 15 jours à l’avance.
Vous allez sur le site internet : www.souffleurs.org/inscription-souffle
Vous utilisez ce QR Code pour vous inscrire. 
Dites que la réservation est pour Villes pour tous

1

Vous demandez un souffleur d’image.
Vous devez donner le nom de l’animation, la date et l’heure.
Nous cherchons un souffleur pour vous.

2

Le souffleur d’image vous contacte pour un rendez-vous.3

Le jour de l’animation, vous retrouvez votre souffleur d’image.
Vous profitez de l’événement avec l’aide de votre souffleur d’image.

4
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TOULOUSE
Basilique Notre-Dame de la Daurade 
Temple du Salin
Théâtre des Mazades
Cathédrale Saint-Sernin
Cathédrale Saint-Etienne

Du mercredi 1er octobre au dimanche 12 octobre 2025

Pour tout le monde
Le prix est de 18 euros à 28 euros
Le prix avec « ToulouseCulture » et « MonToulouse Senior » 
est de 16 euros à 26 euros
Le prix Duo est de 15 euros à 25 euros
Le prix Solidarité est de 5 euros à 10 euros                         Suite page 11

Festival international 
Toulouse les Orgues

Où et quand

10

Spectacle

À savoir

Villes pour Tous   Octobre



TOULOUSE
Basilique Notre-Dame de la Daurade 
Temple du Salin
Théâtre des Mazades
Cathédrale Saint-Sernin
Cathédrale Saint-Etienne

Du mercredi 1er octobre au dimanche 12 octobre 2025

Vous devez réserver 
Allez sur le site internet : www.toulouse-les-orgues.org
Téléphonez à ce numéro : 05 61 33 76 87
Envoyez un e-mail à cette adresse :billetterie@toulouse-les-orgues.org

Pour avoir une traduction en LSF le samedi 4 octobre de 15h00 à 16h00,
vous devez réserver avant le mercredi 1er octobre 2025
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
domaine.handicap.accessibilite@mairie-toulouse.fr

Suite page 12

Festival international 
Toulouse les Orgues

Où et quand

11

Spectacle

À savoir

Villes pour Tous   Octobre



TOULOUSE
Basilique Notre-Dame de la Daurade 
Temple du Salin
Théâtre des Mazades
Cathédrale Saint-Sernin
Cathédrale Saint-Etienne

Du mercredi 1er octobre au dimanche 12 octobre 2025

Festival international Toulouse les Orgues a lieu à Toulouse.
Ce festival est le plus important festival d’orgue du monde.

Vous pourrez écouter de différentes musiques.
Par exemple : rock, musique baroque…
La musique baroque est une musique ancienne. 
Venez choisir les concerts que vous voulez 
parmi les 30 concerts proposés par ce festival.

Festival international 
Toulouse les Orgues

Où et quand

12

Spectacle

Villes pour Tous   Octobre



TOULOUSE
Halle de la Machine
3 avenue de l’Aérodrome de Montaudran

Du jeudi 2 octobre au dimanche 5 octobre de 15h00               à 1h00

Allez à la Gare SNCF Montaudran
Prenez la ligne de bus L12
Vous descendez à l’arrêt Montaudran Gare

Le festival Mecanik Paradize est le seul au monde où vous pourrez voir :
	● de la musique en direct,
	● des Machines vivantes,
	● des spectacles avec du feu.

Vous pourrez ce spectacle pour l’ouverture du Pink Paradize 2025.

Mecanik Paradize

Où et quand

13

Spectacle

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est payante
Pour réserver et connaitre les prix,
allez sur le site internet : www.halledelamachine.fr
Allez sur le site internet : Le Bikini – Digitick

Villes pour Tous   Octobre
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TOULOUSE
Le Lido
Centre des Arts du Cirque
14 rue de Gaillac

Le jeudi 2 octobre 2025 de 19h00                à 23h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Argoulets

A chaque numéro, le magazine Clutch organise une soirée « clutcho’ ».
Pendant ces soirées, vous pourrez découvrir :

	● de la musique,
	● des expositions,
	● des spectacles,
	● des animations…

Vous pourrez manger et boire si vous le souhaitez.

Clutcho’

Où et quand

14

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite
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TOULOUSE
Les Halles de la Cartoucherie
10 Place de la Charte des Libertés Communales

Le vendredi 3 octobre 2025 de 18h00               à minuit

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt Cartoucherie

Venez rencontrer et parler avec des scientifiques.
Ces scientifiques vous parleront de leurs découvertes.
En 2025, le thème de leur recherche est : « Intelligences »
Il y aura :

	● des animations originales,
	● des dispositifs pour parler entre les scientifiques et le public.

La nuit des chercheurs et des chercheuses

Où et quand

15

Discussion

À savoir

Pour tout le monde
C’est gratuit
Pour avoir des informations sur l’accessibilité,
Envoyez un e-mail à cette adresse : nuitdeschercheurs@univ-toulouse.fr
Téléphonez à ce numéro : 05 62 25 01 18

Villes pour Tous   Octobre
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TOURNEFEUILLE
Place de la Mairie

Le samedi 4 octobre 2025 de 17h00               à 17h55 

                                  
                                           de 19h00               à 19h55

Prenez la ligne de bus L3 ou 21 ou 63
Vous descendez à l’arrêt Les Chênes

Suite page 17

Aïe Boum Zut 
malhabile Cie le Bureau des infinis

Où et quand

16

Spectacle

À savoir

A partir de 8 ans
Le prix est de 16 euros
Le prix réduit est de 11 euros
Vous devez réserver
Allez sur le site internet : www.lescale-tournefeuille.fr
Téléphonez au numéro : 05 62 13 60 30

Villes pour Tous   Octobre
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TOURNEFEUILLE
Place de la Mairie

Le samedi 4 octobre 2025 de 17h00               à 17h55 

                                  
                                           de 19h00               à 19h55

Prenez la ligne de bus L3 ou 21 ou 63
Vous descendez à l’arrêt Les Chênes

Vous allez découvrir des histoires sur :
	● la maladresse,
	● la dyspraxie.

La dyspraxie est le trouble de la coordination.
Une personne dyspraxique est souvent maladroite.
Elle a des difficultés à apprendre des nouveaux gestes.

Aïe Boum Zut vous ferra réfléchir à ce que l’on pense de l’échec.

Aïe Boum Zut 
malhabile Cie le Bureau des infinis

Où et quand

17

Spectacle

Villes pour Tous   Octobre
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TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allées Jules Guesde

Le samedi 4 octobre 2025 de 15h30               à 16h30 

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Palais de justice
Prenez la ligne de bus 31
Vous descendez à l’arrêt Jardin royal

La réserve du Muséum est remplie de très beaux objets.
Vous pourrez voir tous les objets de la réserve du Muséum.

Visite de la Réserve 

Où et quand

18

Visite

À savoir

Pour tout le monde
Pour connaitre les prix et réserver :
Allez sur le site internet : 
https://muséum.toulouse-metropole.fr/infos-pratiques
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
muséum.accessibilite@toulouse-metropole.fr

Villes pour Tous   Octobre
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Départ et retour à Toulouse
Rendez-vous à la station Ramonville, la ligne de métro B

Le samedi 4 octobre 2025 de 8h00               à 20h00           

Venez marcher sur les chemins de montagne du massif de Paloumère.
Cette randonnée est accessible à tous.
Vous pourrez apprendre à diriger une joëlette pendant votre randonnée.
Une joëlette permet à une personne à mobilité réduite de se balader.

Randonnée inclusive 
au Pic de Paloumère

Où et quand
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Sport
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À savoir
Pour connaitre les prix et réserver :
téléphonez à ce numéro : 05 62 24 18 18
envoyez un e-mail à cette adresse : contact@umen.fr

Villes pour Tous   Octobre
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AUSSONNE
Place Jean Jaurès

Le samedi 4 octobre 2025 de 15h00               à 22h00

Prenez la ligne de bus 71
Vous descendez à l’arrêt Mairie d’Aussonne

Ce festival a pour thème : Les arts et le Cirque.
Pendant l’après-midi, vous pourrez :

	● voir des animations sur le cirque,
	● apprendre la culture urbaine (de la ville).

Le soir, vous pourrez voir :
	● un spectacle de cirque,
	● un concert de rock.

Festival « La voix et la main »

Où et quand

20

Spectacle

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Octobre
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BLAGNAC
Centre de loisirs Barricou
60 rue de la Rhune

Le samedi 4 octobre 2025 de 10h00                à 17h00

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt Andromède

Venez à cette journée avec votre famille.
Vous pourrez :

	● jouer à des jeux de société,
	● voir des spectacles…

Vous pourrez manger au centre de loisirs Barricou.
Pour avoir des informations sur cette journée,
allez à la Maison de quartier Odyssud ou à l’Espace Famille de Blagnac.

À cœur d’être parent

Où et quand
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Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Octobre
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SAINT-ORENS
Château Catala
49 boulevard de Catala

Le samedi 4 octobre 2025 de 9h00                à 17h00

Prenez la ligne de bus L7 ou 83
Vous descendez à l’arrêt Catala

La journée est sur le bien-être des parents et des enfants.
Cette journée permettra :

	● d’accompagner les parents,
	● de faire mieux connaitre le travail des personnes qui travaillent avec     

        les jeunes enfants.
Ces personnes mettent en place des actions adaptées :

	● aux enfants de moins de 6 ans,
	● au développement des enfants de moins de 6 ans.

Journée de la Petite Enfance

Où et quand
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Animation

À savoir

Pour les enfants de moins de 6 ans et leurs familles
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Octobre
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BLAGNAC
Ciné Rex
Place des Arts

Le samedi 4 octobre 2025 de 16h00               à 17h45

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Pasteur
Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Mairie de Blagnac

Ciné Relax permet de rendre le cinéma accessible 
aux personnes en situation de handicap.
Ciné Relax est adapté aux personnes en situation de handicap.

Ciné Relax

Où et quand

23

Cinéma

À savoir
Pour tout le monde
Le prix est 4.50 euros
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TOULOUSE
Allée Jean Jaurès	

Le mardi 7 octobre 2025 de 13h00                à 17h00

Prenez la ligne de métro A ou B
Vous descendez à la station Jean Jaurès

 

France Travail et Toulouse Métropole organisent un forum : 
Place de l’Emploi

Vous pourrez découvrir différentes entreprises.
Vous serez accompagnés dans le forum pour découvrir les métiers.

Forum Place de l’emploi

Où et quand
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Travail

À savoir
L’entrée est gratuite
Pour tout le monde
Vous devez réserver pour la LSF avant le jeudi 2 octobre 2025 à 16h00
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
domaine.handicap.accessibilité@mairie-toulouse.fr
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TOULOUSE
Cité de l’espace
Avenue Jean Gonord

Le mercredi 8 octobre 2025 de 18h30               à 20h30

Prenez la ligne de bus 37
Vous descendez à l’arrêt Cité de l’espace

Suite page 26

Projection – rencontre 
« La marche aux étoiles »

Où et quand

25

Cinéma

À savoir
L’entrée est gratuite
Vous devez réserver
Envoyez un e-mail à cette adresse : acces@semeccel.com
Téléphonez à ce numéro : 05 67 73 53 76

Villes pour Tous   Octobre
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TOULOUSE
Cité de l’espace
Avenue Jean Gonord

Le mercredi 8 octobre 2025 de 18h30               à 20h30

Prenez la ligne de bus 37
Vous descendez à l’arrêt Cité de l’espace

La cité de l’espace participe à la grande manifestation nationale : 
le Jour de la Nuit.
Cette journée est organisée pour mieux faire connaitre la pollution
de la lumière.
Venez écouter l’écrivain Olivier Bleys.
Olivier Bleys présentera son documentaire : La marche aux étoiles
Ce documentaire vous 

	● parlera de science,
	● fera mieux connaitre la biodiversité de la nuit

        La biodiversité de la nuit sont les animaux qui vivent la nuit.

Projection – rencontre 
« La marche aux étoiles »

Où et quand

26

Cinéma

Villes pour Tous   Octobre
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BLAGNAC
Complexe sportif des Barradels

Le jeudi 9 octobre 2025 de 16h00                à 18h00

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt Patinoire Barradels

Venez à une journée de rencontres et d’ateliers.
Ces rencontres et ces ateliers ont pour thème : 
la prévention et la sécurité.
Pendant cette journée, il y aura des parcours sportifs, du tir laser, 
de l’escalade, les valeurs de notre pays...
Vous rencontrerez des policiers, des militaires, des pompiers…

UNI-FORMS

Où et quand
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Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Octobre
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Cinéma ABC, 
Centre culturel Bellegarde, 
Bibliothèque d’Étude et du patrimoine, 
Salle du Sénéchal, 
Métronum, 
Conseil départemental de la Haute-Garonne, 
CIAM – La Fabrique (5 allée Antonio Machado), 
ENSAV (56 rue du Taur), 
Le Cratère (95 Grande rue Saint-Michel)

Du jeudi 9 octobre au samedi 18 octobre 2025

Avant le Festival :
Une visite en LSF a lieu le samedi 4 octobre de 11h00 à 12h00
Cette visite sera sur l’exposition :

« La communauté des cratères » de Matali Crasset.

Suite page 29

Festival International du Film 
d’Environnement FREDD 15

Où et quand

28

Spectacle

Villes pour Tous   Octobre



Les différents prix :
	● pour les séances de cinémas : le prix d’une place de cinéma

	● pour les rencontres, les expositions, les films hors d’une salle 
       de cinéma : l’entrée est gratuite,

	● pour le Concert au Métronum : le prix est de 24 euros 
        si vous achetez le ticket en avance
        Le prix est de 26 euros si vous achetez le ticket 
        à la billetterie du Métronum
        Le prix réduit est de 20 euros.

Une visite en LSF a lieu le samedi 11 octobre de 15h00 à 16h00
Cette visite sera sur l’exposition « Ce qu’il en reste ».

Les personnes en situation de handicap auditif pourront emprunter 
un gilet vibrant le vendredi 10 octobre 2025. 

Suite page 30

Festival International du Film 
d’Environnement FREDD 15

29

Spectacle

Villes pour Tous   Octobre

À savoir



Le Festival International du Film d’Environnement FREDD 
fête ses 15 ans.

Venez découvrir de nombreux films sur l’environnement.
Vous pourrez voir ces films :

	● dans plusieurs cinémas,
	● dans des lieux culturels.

Pendant ce festival, vous pourrez aussi :
	● voir des expositions,
	● écouter des concerts…

Festival International du Film 
d’Environnement FREDD 15

30

Spectacle

Villes pour Tous   Octobre



TOULOUSE
Théâtre Garonne
1 avenue du Château d’eau

Le jeudi 9 octobre 2025 de 20h00               à 21h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à l’arrêt Saint-Cyprien

Ce spectacle est accessible à tous.
Vous pourrez voir du cirque, une spectacle sans paroles…
Vous pourrez rencontrer Camille Boitel et Sève Bernard.
Votre rencontre avec les artistes sera interprétée 
en Langue des Signes Française.
Il se passe beaucoup de choses pendant ce spectacle !!

Spectacle de Camille Boitel 
et Sève Bernard

Où et quand

31

Spectacle

À savoir

Le prix d’entrée est de 10 euros à 25 euros
Vous devez réserver
Envoyez un e-mail à cette adresse : billeterie@theatregaronne.com

Villes pour Tous   Octobre
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BLAGNAC
Parc d’Odyssud

Le vendredi 10 octobre 2025 de 18h30                à 21h00

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Odyssud-Ritouret
Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Tonnelier

Venez dans le quartier des Alouettes pour connaître un projet pour :
	● les arts et les sports de la rue,
	● l’économie sociale et solidaire... 

Vous pourrez :
	● faire des ateliers créatifs,
	● acheter des livres, jeux, CD…à 1 euro,
	● écouter de la musique...

Les éphémères 11

Où et quand

32

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entré est gratuite

Villes pour Tous   Octobre
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TOULOUSE
La Turbine
Cité Internationale
17 rue Sainte-Catherine

Toulouse INP
6 avenue Emile Monso

INSA et Université Paul Sabatier
Campus de Rangueil

Université Jean Jaurès
Campus du Mirail 

Le vendredi 10 octobre 2025 de 10h00               à 18h00

Festival Futurs Proches

Où et quand

33

Animation

À savoir

L’entrée est gratuite
Vous devez réserver
Allez sur le site internet : https://futurs-proches.univ-toulouse.fr/

Des interprètes en LSF seront présents de 10h30 à 12h00

Suite page 34

Villes pour Tous   Octobre
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Préparons 
ensemble 
le monde de demain !
Conférences-débats
Ateliers-fresques
Animations
Événements festifs

 

Université de Toulouse ; Université Toulouse Capitole 
Université Toulouse - Jean Jaurès  ; Toulouse INP ; INSA Toulouse 

ISAE-SUPAERO ; INU Champollion ; CREPS de Toulouse ; ENAC ; UTTOP 
ENSA Toulouse ; ENVT ; ENSFEA ; ICAM de Toulouse ; IMT Mines d’Albi ; isdaT 
TBS Éducation ; CNES ; CNRS ; INRAE ; Inserm ; IRD ; Onera ; Météo-France

Programmation et billetterie sur 
https://futurs-proches.univ-toulouse.fr/

Événements gratuits et accessibles dans la limite des places disponilbles 

9-10 OCT 2025



TOULOUSE
La Turbine
Cité Internationale
17 rue Sainte-Catherine

Toulouse INP
6 avenue Emile Monso

INSA et Université Paul Sabatier
Campus de Rangueil

Université Jean Jaurès
Campus du Mirail 

Le vendredi 10 octobre 2025 de 10h00               à 18h00

Venez au festival Futurs Proches.
Ce festival montre les changements dans l’environnement 
et dans la population.
Vous pourrez :

	● participer à des ateliers,
	● voir des concerts,
	● aller marcher…

Festival Futurs Proches

Où et quand

34

Animation

Villes pour Tous   Octobre
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Préparons 
ensemble 
le monde de demain !
Conférences-débats
Ateliers-fresques
Animations
Événements festifs

 

Université de Toulouse ; Université Toulouse Capitole 
Université Toulouse - Jean Jaurès  ; Toulouse INP ; INSA Toulouse 

ISAE-SUPAERO ; INU Champollion ; CREPS de Toulouse ; ENAC ; UTTOP 
ENSA Toulouse ; ENVT ; ENSFEA ; ICAM de Toulouse ; IMT Mines d’Albi ; isdaT 
TBS Éducation ; CNES ; CNRS ; INRAE ; Inserm ; IRD ; Onera ; Météo-France

Programmation et billetterie sur 
https://futurs-proches.univ-toulouse.fr/

Événements gratuits et accessibles dans la limite des places disponilbles 

9-10 OCT 2025



MONDONVILLE
Salle d’animation
15 avenue de la république

Le vendredi 10 octobre 2025 de 18h30               à 19h45

Prenez la ligne de bus 74 ou 75
Vous descendez à l’arrêt mairie Mondonville

Cette femme a vécu longtemps à Toulouse.
Elle avait une vie tranquille.
Mais à 40 ans, elle veut changer de vie.
Elle veut une vie plus libre.
Ce spectacle va vous montrer sa vie de liberté.

Le choix de la Reine

Où et quand

35

Spectacle

À savoir

L’entrée est gratuite
Vous devez réserver
Envoyez un e-mail à cette adresse : culture@mondonville.fr
Téléphonez à ce numéro : 05 61 06 14 30

Villes pour Tous   Octobre
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TOULOUSE
3 rue Georges Vivent

Le vendredi 10 octobre 2025 de 14h00               à 18h00

Le samedi 11 octobre 2025 de 10h00               à 18h00

Le dimanche 12 octobre 2025 de 10h00               à 18h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Basso-Cambo

Festival Toulouse Polars du Sud

Où et quand

36

Animation

Villes pour Tous   Octobre
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À savoir

L’entrée est gratuite
Vous avez besoin d’un accompagnement pour venir au festival ?
Envoyez un e-mail à cette adresse : toulouse.polars.du.sud@gmail.com

Suite page 37



TOULOUSE
3 rue Georges Vivent

Venez au Festival Toulouse Polars du Sud.
Le thème du festival est l’humour.
Des auteurs français et étrangers seront présents.

Pendant le week-end vous pourrez : 
	● avoir les dédicaces d’auteurs, 
	● discuter avec des auteurs, 
	● jouer à un jeu de rôle, 

	
Des étudiants interprètes en LSF seront présents pendant le festival.
Ils aideront les personnes en situation de handicap auditif 
à communiquer avec les auteurs.
Des livres écrits par les auteurs présents ont été transcrits en braille.
Le Centre de Transcription et d’Édition en Braille a transcrit les livres.

Festival Toulouse Polars du Sud

Où et quand

37

Animation

Villes pour Tous   Octobre



BLAGNAC
Chapiteau des Ramiers
Parc des Ramiers
Allée de la piscine

Du vendredi 10 octobre au vendredi 17 octobre 2025

Tous les soirs de 20h30               à 22h00

Le dimanche 12 octobre 2025 de 15h00                à 16h30

Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Mairie de Blagnac

Suite page 39

Bluff !

Où et quand

38

Spectacle

Villes pour Tous   Octobre
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Suite page 40

Bluff !

39

Spectacle

Villes pour Tous   Octobre
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À savoir

Le prix est de 30 euros

Le prix est de 25 euros pour :
	● les personnes avec la Carte Odyssud,
	● les personnes en situation de handicap, 

Le prix est de 18 euros pour :
	● les personnes jusqu’à 28 ans,
	● les demandeurs d’emploi, 

Le prix est de 15 euros pour les enfants jusqu’à 11 ans.

Vous devez réserver
Allez sur le site internet : www.odyssud.com
Téléphonez à ce numéro : 05 61 71 75 15
Au guichet à Odyssud



Bluff !

40

Spectacle

Villes pour Tous   Octobre
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10 musiciens jouent de la musique sur un grand plateau.
Ce grand plateau bouge.
Les musiciens doivent jouer de la musique sans tomber du plateau.
Ce spectacle vous fera rire.
Vous allez avoir peur de voir un musicien qui pourrait tomber !!



TOULOUSE
Centre Social et culturel Raymond IV
Rue de l’Orient

Le samedi 11 octobre 2025 de 15h00                à 19h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Jeanne d’Arc

 

Pendant cette journée, vous pourrez :
	● jouer avec des jeux en bois,
	● vous maquiller,
	● voir une exposition de photos,
	● prendre un goûter…

Fête de rentrée

Où et quand

41

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Octobre
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BLAGNAC
Parc du Ritouret

Le samedi 11 octobre 2025 de 9h00               à 12h30           

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt Odyssus-Ritouret
Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Tonnelier

Cette course est accessible à tous.
Vous devrez faire le tour du lac d’Odyssus.
Vous pourrez faire le tour soit en courant ou en marchant.
Blagnac veut montrer aux habitants que pour être en bonne santé, 
il faut faire du sport.
Il y aura différents stands pour : 

	● faire une activité
	● avoir des informations sur le secourisme, la nourriture….

Tout Blagnac court et marche

Où et quand

42

Sport

À savoir

La participation est gratuite

Villes pour Tous   Octobre
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MONS
Salle des fêtes
Place de l’ancien presbytère

Le samedi 11 octobre 2025 de 18h00               à 19h00

Prenez la ligne de bus 102

Venez écouter Colette MIGNE.
Colette MIGNE va vous raconter des histoires pour rire.
Chaque histoire est différente.

Colette MIGNE 
Contes pour rire

Où et quand

43

Spectacle

À savoir

A partir de 10 ans
Le prix est de 5 euros

Villes pour Tous   Octobre
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PIN BALMA
Terrain des Sports
Salle des fêtes
Place de la Mairie

Le samedi 11octobre 2025 de 20h30               à 23h30

                                           
Le dimanche 12 octobre 2025 de 14h30               à 18h00

Prenez la ligne de bus 102
Vous descendez à l’arrêt École Pin-Balma ou Mairie

Venez soutenir la recherche sur la « polyarthrite rhumatoïde » 
avec ANDAR (Association pour la défense de la polyarthrite rhumatoïde)
Pour 1 kilomètre de marche ou de course, 
c’est 1 euro de plus pour ANDAR.

Il y a un spectacle avec danse à la salle des fêtes à 20h30.

Polyar’trottons

Où et quand

44

Sport

À savoir

Pour tout le monde
L’activité est gratuite
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BLAGNAC
Salle des fêtes des Ramiers
Chemin des sports

Le samedi 11 octobre 2025 de 10h00                à 19h00

Le dimanche 12 octobre 2025 de 10h00                à 18h00

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt Place du Relais
Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Mairie de Blagnac

 

Suite page 46

Blagnac Culture Geek

Où et quand

45

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entré est gratuite

Villes pour Tous   Octobre
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BLAGNAC
Salle des fêtes des Ramiers
Chemin des sports

Le samedi 11 octobre 2025 de 10h00                à 19h00

Le dimanche 12 octobre 2025 de 10h00                à 18h00

De nombreux exposants seront présents au Blagnac Culture Geek.
Vous pourrez :

	● découvrir de la danse Kpop,
	● rencontrer des acteurs…

Vous pourrez aller voir :
	● les stands de manga,
	● les stands de jeux vidéo.

Venez participer à un jeu de piste géant.
Vous devez trouver le trésor des chevaliers pour gagner.

Blagnac Culture Geek

Où et quand
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Animation

Villes pour Tous   Octobre

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12



TOULOUSE
Musée des Abattoirs
76 allée Charles De Fitte

Le mardi 14 octobre 2025 de 14h30                à 17h30

Prenez la ligne de métro A 
Vous descendez à la station Saint Cyprien

Adoma est un organisme important pour aider 
les personne à trouver un logement.
Maintenant ADOMA aide aussi les personnes à trouver un emploi.

Depuis 2023, ADOMA a mis en place 
la semaine de l’insertion professionnelle.
Cette année, venez au forum emploi-formation organisé par ADOMA.
Venez voir les différents stands lors de ce forum.
Vous aurez aussi accès à la galerie des Abattoirs de 15h00 à 17h00

Le musée de l’emploi

Où et quand
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Travail

À savoir
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Octobre
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TOULOUSE
Cité de l’espace
Avenue Jean Gonord

Le mercredi 15 octobre 2025 de 18h30                à 20h30

Prenez la ligne de bus 37
Vous descendez à l’arrêt Cité de l’espace

La conférence est organisée par le Centre National des Études Spatiales.
Elle est organisée pour les Journées CNES Jeunes Chercheurs.
L’astrophysicien Roland Lehoucq va animer cette conférence.
Un astrophysicien étudie les planètes (la Terre, la planète Mars).
Roland Lehoucq a écrit plusieurs livres sur la science.

Conférence jeunes chercheurs CNES : 
Roland LEHOUCQ

Où et quand
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Discussion

À savoir
L’entrée est gratuite
Vous devez vous inscrire 
Téléphonez à ce numéro : 05 67 73 53 76
Envoyez un e-mail à cette adresse : acces@semeccel.com

Villes pour Tous   Octobre
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TOULOUSE
Théâtre des Mazades
10 avenue des Mazades

Le samedi 18 octobre 2025 de 20h00               à 21h15

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Minimes Claude Nougaro 

C’est l’histoire de Typhus.
Typhus est enfermé dans une chambre toute blanche.
Typhus est devenu fou à cause d’un papillon qui est dans sa tête.
Ce spectacle va vous emmener dans la folie de Typhus.

Le Delirium du Papillon de Typhus Bronx

Où et quand
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Spectacle

À savoir

Le prix est de 3 euros
Vous devez réserver 
Allez sur le site internet : www.Centresculturels.toulouse.fr
Téléphonez au numéro : 05 31 22 98 00
Envoyez un e-mail à cette adresse : accueil.mazades@mairie-toulouse.fr
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CUGNAUX
Espace petite enfance de la médiathèque de Cugnaux
Place Léo Lagrange

Le samedi 18 octobre 2025 de 10h00                à 10h30

                                              de 10h30               à 11h00

Prenez la ligne de bus 11
Vous descendez à l’arrêt Cugnala

Séances de contes et comptines pour les enfants à partir de 1 an.
Une comptine est une chanson lue ou chantée.
Les contes et comptines sont signés en langues des signes pour bébés.
Les parents et leurs enfants passeront un très bon moment...

Contes et comptines signés

Où et quand
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Animation
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Pour tout le monde
L’entrée est gratuite



TOULOUSE
Office de Tourisme
Donjon du Capitole

Le mercredi 22 octobre 2025 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole

Toulouse dans tous les sens

Où et quand

51

Visite

À savoir

Pour tout le monde
La ville de Toulouse peut vous prêter un fauteuil roulant et un kit auditif.
Vous devez réserver
Envoyez un e-mail à cette adresse : infos@toulouse-team.com

Vous devez réserver pour la visite
Allez sur le site internet : www.toulouse-tourisme.com
Téléphonez à ce numéro : 05 17 42 31 31
Envoyez un e-mail à cette adresse : infos@toulouse-team.com

Le prix est de 13 euros
Le prix réduit est de 11 euros
Le prix pour les enfants à partir de 12 ans : 7 euros

Suite page 52
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TOULOUSE
Office de Tourisme
Donjon du Capitole

Le mercredi 22 octobre 2025 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole

Faites cette visite pour découvrir la ville de Toulouse.
Vous pourrez goûter quelque chose qui se mange à Toulouse.
Vous pourrez écouter les bruits de la ville.
Vous pourrez toucher des objets dans la ville.
Êtes-vous prêt à visiter Toulouse autrement ?

Toulouse dans tous les sens

Où et quand

52

Visite
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TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allée Jules Guesde

Le mercredi 22 octobre 2025 de 10h30               à 11h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Palais de justice
Prenez le Tramway
Vous descendez à l’arrêt Palais de Justice
Prenez le bus 31
Vous descendez à l’arrêt Jardin royal

                        
Suite page 54

Visite Biodiversité

Où et quand
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Visite

À savoir

Pour connaitre les prix et réserver :
Allez sur le site internet : 
https://museum.toulouse-metropole.fr/infos-pratiques/
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
museum.accessibilite@toulouse-metropole.fr
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TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allée Jules Guesde

Le mercredi 22 octobre 2025 de 10h30               à 11h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Palais de justice
Prenez le Tramway
Vous descendez à l’arrêt Palais de Justice

Venez faire cette visite biodiversité.
Pendant cette visite, vous verrez :

	● l’état de la biodiversité,
	● comment fonctionne nos écosystèmes..

Un écosystème est l’ensemble des êtres vivants sur la planète.

Visite Biodiversité

Où et quand
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Visite
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PIBRAC
École de musique
Impasse de la Gare

Du mercredi 22 octobre au vendredi 24 octobre 2025 

de 14h00                à 16h00

Allez à la Gare de Pibrac

Viens découvrir l’instrument de musique avec lequel tu voudrais jouer.
Un professeur t’aidera à jouer de l’instrument que tu auras choisi.

L’artiste c’est toi

Où et quand
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Animation

Villes pour Tous   Octobre

À savoir

L’entrée est gratuite
Vous devez vous inscrire
Envoyez un e-mail à cette adresse : contact@apte-occitanie.fr
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TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allée Jules Guesde

Le jeudi 23 octobre 2025 de 10h30               à 12h00  

                                        de 14h30                à 16h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes             ou Palais de Justice

Suite page 57

Jeux de l’oie

Où et quand

56

Animation

Villes pour Tous   Octobre

À savoir

Pour tout le monde
Pour réserver et connaitre les prix :
Allez sur le site internet : 
https://museum.toulouse-metropole.fr/infos-pratiques/
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
museum.accessibilite@toulouse-metropole.fr
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TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allée Jules Guesde

Le jeudi 23 octobre 2025 de 10h30               à 12h00  

                                        de 14h30                à 16h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes             ou Palais de Justice

Venez jouer au jeux de l’oie :
	● en famille,
	● avec des amis.

Jeux de l’oie

Où et quand
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Animation
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TOULOUSE
Médiathèque José Cabanis
Grand auditorium
1 allée Jacques Chaban-Delmas

Le dimanche 26 octobre 2025 de 16h00               à 16h45

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Marengo

Venez voir un spectacle de chansigne.
Le chansigne ce sont des chants en LSF.
Les 2 artistes feront le spectacle en français 
et en Langues des Signes française.

Ils chanteront les chansons de l’album « Multitude » de Stromae.
Ce spectacle va permettre aux personnes sourdes et entendantes 
de comprendre le spectacle ensemble.

« Portraits Croisés » 
de la Compagnie Les Petites Mains

Où et quand

58

Spectacle

À savoir

À partir de 10 ans
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Octobre
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TOULOUSE
Maison des associations
Grande salle polyvalente
3 place Guy Hersant

Le mardi 28 octobre 2025 de 17h30               à 19h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à l’arrêt Empalot

Suite page 60

20 ans de la loi Handicap de 2005 : 
conférence-débat animée par Jonathan Hivernat

Où et quand

59

Discussion

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite
Pour avoir des informations sur cette conférence-débat,
envoyez un e-mail à cette adresse : 
domaine.handicap.accessibilite@mairie-toulouse.fr

Il y aura de la vélotypie.
La vélotypie ce sont des paroles qui s’écrivent sur un écran
en même temps qu’une personne parle.

Villes pour Tous   Octobre
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TOULOUSE
Maison des associations
Grande salle polyvalente
3 place Guy Hersant

Le mardi 28 octobre 2025 de 17h30               à 19h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à l’arrêt Empalot

La loi handicap de 2005 « pour l’égalité des droits et des chances, 
la participation et la citoyenneté des personnes handicapées » est une loi
importante pour les droits des personnes en situation de handicap.

Venez écouter Jonathan Hivernat.
Jonathan Hivernat est capitaine de l’équipe de France de rugby fauteuil.
Il va parler de son expérience de personne en situation de handicap :

	● dans sa vie professionnelle,
	● pour le rugby fauteuil,
	● dans sa vie personnelle.

20 ans de la loi Handicap de 2005 : 
conférence-débat animée par Jonathan Hivernat

Où et quand
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Discussion
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TOULOUSE
Musée des Abattoirs
76 allées Charles de Fitte

Le jeudi 30 et le vendredi 31 octobre 2025 de 14h00               à 16h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien

Venez tous apprendre à peindre !
Le musée propose 2 heures d’ateliers adaptés sur la peinture.
Venez peindre dans la joie et la bonne humeur !

L’artiste, c’est toi

Où et quand
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Animation

À savoir

Le prix est de 5 euros
Vous devez réserver
Envoyez un SMS à ce numéro : 06 72 07 36 17
Envoyez un e-mail à cette adresse : contact@apte-occitanie.fr
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TOULOUSE
Quai des Savoirs
Allée Jules Guesde

Le vendredi 31 octobre 2025 de 19h00                à 23h00

Prenez la ligne de Tramway ou la ligne de métro B
Vous descendez à la station Palais de justice

A chaque numéro, le magazine Clutch organise une soirée « clutcho ».
Pendant ces soirées, vous pourrez découvrir :

	● de la musique
	● des exposition
	● des spectacles
	● des animations…

Vous pourrez manger et boire si vous le souhaitez.

Soirée Clutcho’

Où et quand
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Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite
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Départ et retour à Toulouse
Rendez-vous à la station Ramonville, la ligne de métro B

Le samedi 1 et le dimanche 2 novembre 2025 de 8h00            à 20h00           

Venez marcher sur les chemins de montagne du massif des Corbières.
Cette randonnée est accessible à tous.
Vous pourrez apprendre à diriger une joëlette pendant votre randonnée.
Une joëlette permet à une personne à mobilité réduite de se balader.

Randonnée inclusive 
dans le massif des Corbières

Où et quand
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À savoir
Pour connaitre les prix et réserver :
téléphonez à ce numéro : 05 62 24 18 18
envoyez un e-mail à cette adresse : contact@umen.fr
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TOULOUSE
Départ à la station Jean Jaurès

Le dimanche 2 novembre 2025        

Prenez la ligne de métro A ou B
Vous descendez à la station Jean Jaurès

Grâce au club ASEI, les personnes handicapées participent 
au Marathon de Toulouse avec des équipes mixtes.
ASEI veut dire Association pour la Sauvegarde des Enfants Invalides.
Les équipes mixtes sont de personnes handicapées et non handicapées.

Le club va accompagner les personnes pendant les différentes courses.

Marathon de TOULOUSE

Où et quand

66

Sport

À savoir

Pour connaitre les prix et réserver :
Toulouse Métropole Run Expérience 
Allez sur le site internet : www.toulouserunexperience.fr

Villes pour Tous   Novembre
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FONBEAUZARD
Mairie de Fonbeauzard 
Salle des mariages
Place Simon Montariol

Du lundi 3 au vendredi 7 novembre 2025 de 8h30               à 12h30  

                                                                  de 13h30               à 18h00

Prenez la ligne de bus L10 ou 69 ou 169
Vous descendez à l’arrêt Raudeleauzette
Prenez la ligne de bus L29
Vous descendez à l’arrêt Fonbeauzard Mairie

Suite page 68

Émotions en Folie

Où et quand

67

Exposition

L’exposition est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Villes pour Tous   Novembre
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FONBEAUZARD
Mairie de Fonbeauzard 
Salle des mariages
Place Simon Montariol

Du lundi 3 au vendredi 7 novembre 2025 de 8h30               à 12h30  

                                                                  de 13h30               à 18h00

Le CATTP des Arènes et le Centre d’Animation Jeunesse 
de Fonbeauzard vous présente l’exposition « Émotions en folie »
CATTP : Centre d’Accueil Thérapeutique à Temps Partiel.

Soyez surpris par des créations remplies de sentiments !

Vernissage à la Mairie de Fonbeauzard 
le mercredi 5 novembre 2025 à 15h00

Émotions en Folie

Où et quand

68

Exposition

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Cité de l’espace 
Avenue Jean Gonord

Le mardi 4 novembre 2025 de 19h00               à 20h30

Prenez la ligne de bus 37
Vous descendez à l’arrêt Cité de l’espace

L’Orchestre National du Capitole va jouer l’œuvre : « Les Planètes » 
Cette musique est un voyage musical qui va de Mars à Neptune.
Un astrophysicien, Sylvestre Maurice, participe à la discussion.
Un astrophysicien étudie les planètes (Mars, Jupiter...).
Sylvestre Maurice et les musiciens nous parlent des planètes en musique.

Conférence avec l’ONCT « Les planètes »

Où et quand

69

Discussion
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Villes pour Tous   Novembre
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À savoir

Pour tout le monde
Vous devez réserver :
Téléphonez à ce numéro : 05 53 73 07 76
Envoyez un e-mail à cette adresse : acces@semeccel.com
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TOULOUSE
Centre Culturel La Brique Rouge 
9 rue Maria Mombiola 

Du mercredi 5 novembre au samedi 8 novembre 2025

de 20h00               à minuit

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot

Venez au spectacle Locombia 
Vous écouterez de la musique colombienne.
La Colombie est un pays d’Amérique de sud.
Le groupe s’appelle CAYEYE.
Le groupe nous propose de participer à leur musique.

Suite page 71

Festival Locombia  9

Où et quand

70

Spectacle

À savoir

Pour payer l’entrée, vous donnez l’argent que vous voulez

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Le Metronum
2 Rond-point Madame de Mondonville

Le samedi 8 novembre 2025 de 20h00               à minuit

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Borderouge

Le samedi 8 novembre, c’est la dernière soirée de Locombia.
Depuis 2017, le festival Locombia se passe en automne.
Pendant le festival, on fête la musique colombienne. 
Le festival Locombia est un mélange de musique moderne et ancienne.

Festival Locombia  9

Où et quand

71

Spectacle

À savoir

Le prix est entre 16 euros et 20 euros

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
La Cabane 
Halles de la Cartouchière
16ter avenue Raymond Badiou

Le mercredi 5 novembre 2025 de 9h30                à 16h30

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Cartoucherie
Prenez le ligne de bus 45 et L2
Vous descendez à l’arrêt Cartoucherie

Suite page 73

Forum régional de l’économie sociale 
et solidaire – FRESS 2025

Où et quand

72

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite
Pour avoir plus d’informations, allez sur les sites internet :
www.fress-occitanie.fr
www.mes-occitanie.org
Envoyez un e-mail à cette adresse : contact@mes-occitanie.org

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
La Cabane 
Halles de la Cartouchière
16ter avenue Raymond Badiou

Le mercredi 5 novembre 2025 de 9h30                à 16h30

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Cartoucherie
Prenez le ligne de bus 45 et L2
Vous descendez à l’arrêt Cartoucherie

Vous allez participer à :
	● des ateliers
	● des moments créatifs
	● des temps artistiques...

Forum régional de l’économie sociale 
et solidaire – FRESS 2025

Où et quand

73

Animation

Villes pour Tous   Novembre
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PIBRAC
Esplanade Sainte Germaine

Le dimanche 9 novembre 2025 de 9h00                à 18h00

Allez jusqu’à la gare de Pibrac

Prenez le ligne de bus 32
Depuis la gare de Colomiers

L’association Jardin Nature Pibrac va réunir 80 professionnels 
des métiers de la nature.
Des potiers, des vanniers… seront présents.
Les vanniers fabriquent des objets décoratifs comme des paniers.
Des associations de défense de la nature seront là aussi.

Festi’Jardin Nature et Plantes

Où et quand

74

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Novembre
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TOURNEFEUILLE

Du mercredi 12 au samedi 15 novembre 2025 de 9h00           à 17h00

Des ateliers sont proposés aux familles :
	● le massage des bébés,
	● comment allaiter les bébés,
	● comment communiquer avec les adolescents...

Il y a aussi un espace fait pour se détendre…

Semaine de la parentalité                                   

Où et quand

75

Animation

À savoir

Pour tout le monde 
L’entrée gratuite
Pour avoir des informations et réserver :
Téléphonez à ce numéro : 05 61 06 08 55 
Envoyez un e-mail à cette adresse : prevention@mairie-tournefeuille.fr

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Salle Mermoz 
7 Allée Gabriel Biénès

Le jeudi 13 novembre 2025 de 9h00                à 17h00

Prenez la ligne de métro B 
Vous descendez à la station Empalot

Venez découvrir les métiers sur la transition écologique.
La transition écologique c’est trouver une nouvelle façon de vivre 
pour respecter l’environnement.
On peut trouver des formations sur les métiers de la transition écologique

Forum des métiers 
de la Transition écologique

Où et quand

76

Travail

À savoir
Pour avoir une traduction en LSF,
vous devez réserver avant le lundi 10 novembre 2025 à midi
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
domaine.handicap.accessibilite@mairie-toulouse.fr

Villes pour Tous   Novembre
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SAINT-ORENS DE GAMEVILLE
Espace Lauragais
Rue des sports

Le jeudi 13 novembre 2025 de 13h30                à 17h30

Prenez la ligne de bus 18

C’est la semaine européenne pour l’emploi des personnes handicapées.
Ce salon réunit les employeurs et les personnes en situation de handicap 
qui recherchent un emploi.
Discussion le matin.
Ouverture du salon avec des ateliers en début d’après-midi

Salon Emploi Handicap

Où et quand

77

Travail

À savoir
L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

Villes pour Tous   Novembre

À 10h
Conférence 

À partir de 14h 
Offres d’emploi

Conseils
Échanges

13 NOVEMBRE 2024
14h à 17h

Espace Lauragais
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TOULOUSE
Halles de la Cartoucherie
10 place de la Charte des Libertés Communales

Le vendredi 14 novembre 2025 de 16h00                à 17h30 

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Cartoucherie

Suite page 79

Visite guidée sur l’histoire 
des Halles de la Cartoucherie

Où et quand

78

Visite

À savoir

Pour connaitre les prix et réserver, 
allez sur le site internet : 
https://billetterie.festik.net/visitescartoucherie/product/
visite-guidee-de-la-cartoucherie/

Les prix :
	● 11 euros
	● 7 euros pour le prix réduit
	● Gratuit pour les enfants de moins de 7 ans

Service accompagnement Personne en Situation de Handicap : 
envoyez un e-mail à cette adresse : laurie.bernal@halles-cartoucherie.fr

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Halles de la Cartoucherie
10 Place de la Charte des Libertés Communales

Le vendredi 14 novembre 2025 de 16h00                à 17h30 

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Cartoucherie

Venez découvrir l’histoire du quartier de la Cartoucherie.
Natalia Diaz va vous raconter l’histoire de la construction du Polygone 
jusqu’à l’ouverture des Halles de la Cartoucherie.

Visite guidée sur l’histoire 
des Halles de la Cartoucherie

Où et quand

79

Visite

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Restaurant La Taable
5 avenue du Général De Croutte

Le vendredi 14 novembre 2025 de 19h00               à 22h00

Prenez la ligne de bus 48 ou 58 ou L11
Vous descendez à l’arrêt De Croutte

Venez goûter et deviner 5 vins et 5 aliments sans voir.
Cécile Debroas Castaign organise cette animation.
Pourrez-vous reconnaitre les différents vins sans voir ?

Dégustation de vin à l’aveugle            

Où et quand

80

Animation

À savoir

A partir de 18 ans
L’animation est gratuite si vous réservez 
à partir du mardi 14 octobre 2025
Allez sur le site internet : www.cteb.fr

Villes pour Tous   Novembre
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Dégustation 
de vin à 

l’aveugle

Dégustation 
de vin à 

l’aveugle

vendredi
14 novembre 2025
vendredi
14 novembre 2025

Gratuit sur réservation
(nombre de places limité)
contact@cteb.fr - 05 61 57 95 89

19h - la taable
Entreprise Adaptée de Restauration
5, avenue du Général de Croutte, 31100 Toulouse
Avec Cécile Debroas Castaign, œnologue  



TOULOUSE
Rendez-vous à l’entrée du Château d’Eau
1 place Laganne

Le samedi 15 novembre 2025 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien République

Suite page 82

Visite quartier Saint-Cyprien

Où et quand

81

Visite

À savoir

Pour connaitre les prix et réserver :
allez sur le site internet : www.toulouse-tourisme.com
envoyez un e-mail à cette adresse : infos@toulouse-team.com
téléphonez à ce numéro : 05 17 42 31 31

Vous devez réserver pour le prêt de kit auditif.
Envoyez un e-mail à cette adresse : infos@toulouse-team.com

Les prix :
	● 13 euros
	● 11 euros prix réduit
	● 7 euros pour les enfants de moins de 12 ans

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Rendez-vous à l’entrée du Château d’Eau
1 place Laganne

Le samedi 15 novembre 2025 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien République

Venez découvrir dans ce quartier : 
	● l’église Saint-Nicolas, 
	● la place Olivier, 
	● le château d’eau...

Cette visite est proposée en LSF (Langue des Signes Française)

Visite quartier Saint-Cyprien

Où et quand

82

Visite

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Le Lido
14 rue de Gaillac

Le samedi 15 novembre 2025 de 20h00               à 21h30

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Argoulets

Le chapiteau des Argoulets organise la 7ème édition de la Nuit du Cirque.
De nombreux élèves, étudiants et artistes vont participer à ce spectacle.
C’est un spectacle drôle et beau.

Hello Doli 
dans le cadre de la Nuit du Cirque

Où et quand

83

Spectacle

À savoir

Le spectacle est gratuit
Pour tout le monde
Pour avoir un accompagnement pour personne en situation de handicap 
et réserver :
Envoyez un e-mail à cette adresse : lydie.chamon@mairie-toulouse.fr
Téléphonez à ce numéro : 05 36 25 22 26

Villes pour Tous   Novembre
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BLAGNAC
Conservatoire de Blagnac
45 boulevard Alain Savary

Le dimanche 16 novembre 2025 de 9h45               à 10h15  

                                                    de 11h00              à 11h30

Prenez la ligne de Tramway ou la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Andromède Lycée

Suite page 85

Volatile ombré

Où et quand

84

Spectacle

À savoir

Pour tout le monde
Pour connaitre le prix et réserver :
Allez sur le site internet : www.odyssud.com
Téléphonez à ce numéro : 05 61 71 75 15
Le prix est de 6,50 euros

Villes pour Tous   Novembre
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BLAGNAC
Conservatoire de Blagnac
45 boulevard Alain Savary

Le dimanche 16 novembre 2025 de 9h45               à 10h15  

                                                    de 11h00              à 11h30

Prenez la ligne de Tramway ou la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Andromède Lycée

C’est un spectacle sur la nature avec différents oiseaux.
On voit une poule d’eau qui promène ses poussins
Une huppe fait de la musique
Venez voir ce spectacle, comme si on pouvait « toucher le son ».

Volatile ombré

Où et quand

85

Spectacle

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
IME de Montaudran
2 allée Émile Monso

Le dimanche 16 novembre 2025 de 14h00              à 17h00

Prenez la ligne de bus 79
Vous descendez à l’arrêt INP

L’IME Montaudran propose du cyclo-cross dans son établissement.
Le Vélo Tout Terrain (VTT) se fait tous les jours dans le parc de l’IME.
Le cyclo-cross permet à l’IME de se faire connaître et partager 
sa passion du vélo avec le public.
Prenez votre VTT et participez à la course « Philippe Petel ».

Suite page 87

Cyclo-Cross « Philippe Petel »

Où et quand

86

Sport

À savoir
Pour tout le monde
Ce sport est gratuit
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TOULOUSE
IME de Montaudran
2 allée Émile Monso

Le dimanche 16 novembre 2025 de 14h00              à 17h00

Prenez la ligne de bus 79
Vous descendez à l’arrêt INP

Le programme de la journée :

à 14h00

Apprentissage du VTT pour les enfants et les adultes 
sur un petit parcours aménagé.
Vous pouvez participer si vous avez un vélo cyclo-cross ou un VTT.

Suite page 88

Cyclo-Cross « Philippe Petel »

Où et quand

87

Sport
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TOULOUSE
IME de Montaudran
2 allée Émile Monso

Le dimanche 16 novembre 2025 de 14h00              à 16h00

Prenez la ligne de bus 79
Vous descendez à l’arrêt INP

14h45

Début de la course « Philippe Petel ».
Vous devez avoir une licence de la fédération cycliste FSGT 
pour faire cette course.
FSGT : Fédération Sportive et Gymnastique du Travail
Vous pouvez prendre cette licence pour une journée.
Vous devez amener un certificat médical de moins de 3 mois.

16h00

Remise des médailles et moments de joie.

Cyclo-Cross « Philippe Petel »

Où et quand

88

Sport
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TOULOUSE
Cerene
160 Grande Rue
Saint-Michel

Le mercredi 19 novembre 2025 de 15h00               à 16h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Saint-Michel

Les ateliers permettent aux professionnels de l’éducation 
et du médico-social d’apprendre de nouveaux outils 
pour accompagner les personnes DYS.
Ces nouveaux outils sont par exemple des jeux.

      
Comprendre, Inclure, Agir : 

pédagogies DYS     

Où et quand

89

Animation

À savoir

Pour tout le monde
Vous devez réserver

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Théâtre du Grand Rond
23 rue des potiers

Le mercredi 19 et le samedi 22 novembre 2025

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

Suite page 91

Hector, l’Homme extraordinairement fort

Où et quand

90

Spectacle

À savoir

A partir de 6 ans
Pour connaitre le prix et réserver :
Envoyer un e-mail à cette adresse : contact@grand-rond.org
Téléphonez à ce numéro : 05 61 62 14 85

Le prix est de 7 euros

LSF le mercredi 19 et samedi 22 novembre 2025

L’audiodescription le mercredi 19 novembre 2025

Villes pour Tous   Novembre



TOULOUSE
Théâtre du Grand Rond
23 rue des potiers

Le mercredi 19 et le samedi 22 novembre 2025

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

C’est un spectacle extraordinaire.
Hector est un homme extraordinairement fort.
Après le spectacle, Hector devient un homme très discret.
Car Hector a un secret... 
C’est un théâtre de laine, de papier et de marionnettes.

Hector, l’Homme extraordinairement fort

Où et quand

91

Spectacle

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Le grand auditorium de la médiathèque José Cabanis

Le jeudi 20 novembre 2025 de 18h30               à 20h30

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à l’arrêt Marengo

Depuis plusieurs années, il y a de plus en plus de personnes 
avec des troubles (TDA/H, «Dys»…)
Les familles et les professionnels recherchent des solutions 
pour accompagner ces personnes.
Une discussion est organisée pour aider les familles et les professionnels.

Troubles Dys et associés : la boîte à outils

Où et quand

92

Discussion

Villes pour Tous   Novembre

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite
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BRUGUIÈRES
Bascala
12 rue de la Briqueterie

Du vendredi 21 au dimanche 23 novembre 2025

Prenez la ligne de bus 33 ou 66
Vous descendez à l’arrêt Bruguières Mairie

La Bascala, propose 2 journées d’inclusion avec différentes activités :
	● jeux géants,
	● apprendre le rugby fauteuil,
	● discussion avec des professionnels pour comprendre 

        les accompagnements des personnes du handicap

Le concert Occi’flutes et l’orchestre départemental de Haute-Garonne 
le dimanche 23 novembre.

      
  Ensemble, tout devient possible !

Où et quand

93

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Bibliothèque Sonore de Toulouse
5 rue Marc Arcis

Le samedi 22 novembre 2025 de 14h00               à 18h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Minimes Claude Nougaro

Chantal Rubio vous fait découvrir les tableaux de Marie Colombié.
Chantal Rubio est co-présidente de l’Association Pourquoi Pas MOI. 

Vous pouvez voir et toucher les tableaux de Marie Colombié.

Photos sculptées de Marie Colombié

Où et quand

94

Exposition

À savoir
Cette exposition est gratuite
Pour tout le monde

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Musée des Arts Précieux Paul Dupuy
13 rue de la Pleau

Le samedi 22 novembre 2025 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Esquirol

Suite page 96

Visite LSF de l’exposition 
Henri-Georges Adam, un moderne révélé

Où et quand

95

Visite

À savoir

Pour tout le monde
Pour connaître le prix et réserver :
Allez sur le site internet : https://billetterie.musee-du-puy.toulouse.fr
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
reservation.pauldupuy@culture.toulouse.fr

Le prix est de 3 euros

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Musée des Arts Précieux Paul Dupuy
13 rue de la Pleau

Le samedi 22 novembre 2025 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Esquirol

Le Musée des Arts Précieux Paul Dupuy et les Monuments de la ville 
de Toulouse vous proposent une exposition 
sur l’artiste Henri-Georges Adam.

Vous verrez plusieurs œuvres : le théâtre, la musique…

Visite LSF de l’exposition 
Henri-Georges Adam, un moderne révélé

Où et quand

96

Visite

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Les Halles de la Transition
7 rue du Canon d’Arcole

Le samedi 22 novembre 2025 de 14h00               à 18h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Canal du Midi

Le samedi 22 novembre c’est la Journée Nationale de la Trisomie 21.
Les Halles de la Transition vous proposent un après-midi 
pour découvrir la Trisomie 21.

Vous pourrez discuter avec des professionnels et des familles.
Vous verrez notre association et notre travail 

      
  Journée nationale de la Trisomie 21

Où et quand
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Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Bibliothèque Sonore de Toulouse
5 rue Marc Arcis

Le samedi 22 novembre 2025 de 9h30               à 12h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Minimes Claude Nougaro

Vous avez un handicap visuel et vous lisez le braille.
Participez à l’enregistrement de petites histoires 
à la Bibliothèque Sonore de Toulouse.
Le Centre de Transcription et d’Édition en Braille vous propose 
de lire un texte en braille.
L’association Donneurs De Voix vous aidera 
à lire et enregistrer votre texte.

      
Venez enregistrer une nouvelle  

Où et quand

98

Animation

À savoir

L’animation est gratuite
Vous devez réserver :
Envoyez un e-mail à cette adresse : bs.toulouse@wanadoo.fr
Téléphonez à ce numéro : 05 61 47 34 94

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Université Toulouse Capitole
2 rue du Doyen Gabriel Marty

Le mardi 25 novembre 2025 de 13h00               à 17h00

Prenez la ligne de métro B 
Vous descendez à la station Compans Caffareli

Ce forum permet aux personnes diplômées de rechercher un travail.
Les 4 universités de Toulouse et des entreprises seront présentes.
Cette année, le forum se fera à l’Université Toulouse Capitole.

Forum des diplômés et du numérique

Où et quand
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Travail

À savoir
L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Salle Lafourguette
28 rue de Gironis

Le mardi 25 novembre 2025 de 10h00               à 18h30

Prenez la ligne de bus L4
Vous descendez à l’arrêt Glières

Des jeunes en situation de handicap et des professionnels 
du médico-social se rencontreront au village associatif.
Ils écouteront des jeunes qui ont participé 
aux dispositifs « Tous Citoyens » et « Handiciviq ».

      
Rencontres et Regard 

Pour un engagement inclusif

Où et quand
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Animation

À savoir

L’animation est gratuite
Vous devez réserver :
Envoyez un e-mail à cette adresse : sc.occitanie@ufcv.fr
Téléphonez à ces numéros : 07 44 97 05 58 ou 07 67 95 37 09

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Salle Forum, les Halles de la Cartoucherie
10 place de la charte des libertés communales

Le vendredi 28 novembre 2025 de 18h00               à 21h00

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Cartoucherie

Le Marathon du Jeu propose des jeux accessibles pour tous.
2 personnes traductrices en LSF participeront au Marathon du Jeu.
Les équipes de jeu seront faites avec des personnes en situation 
de handicap et des personnes sans handicap.
Vous pouvez venir seul ou à plusieurs.

      
Le Marathon du Jeu

Où et quand
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Animation

À savoir

L’animation est gratuite
Pour tout le monde
Vous devez réserver
Allez sur le site internet : https://www.passerellesurdicecite.org/collect/
description/574040-v-le-marathon-du-jeu

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Centre culturel La Brique Rouge
9 rue Marie Mombiola

Le vendredi 28 novembre 2025 de 14h30               à 15h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot

Le contre spectacle est un spectacle où l’on ne voit pas de scène.
On entend l’audio-description et c’est ce qui est le plus important.
Le contre spectacle soutient les non-voyants.
C’est un spectacle de ce qu’on ne voit pas.

Un contre spectacle du monde, 
par la Compagnie Hyper mature

Où et quand
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Spectacle

À savoir

Le spectacle est gratuit
Pour tout le monde
Vous devez réserver
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
billetterie.briquerouge@culturel.toulouse.fr

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Allées Jules Guesde

Du samedi 29 novembre au dimanche 21 décembre 2025 

de 11h00               à 19h30

Les week-ends de 11h00               à 21h00

Prenez la ligne de bus 31
Vous descendez à l’arrêt Jardin royal
Prenez la ligne de Tramway et la ligne de métro B
Vous descendez à la station Palais de justice

Ce marché souhaite faire connaître l’économie sociale et solidaire.
Des artisans, des associations et des producteurs seront présents.
Vous pourrez trouver vos cadeaux de Noël.
Vous pourrez aussi participer à nos jeux en bois disponibles.

      
Marché de Noël 

Artisanal et Solidaire

Où et quand
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Animation

À savoir

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde
LSF disponible un samedi de 14h00 à 16h00

Villes pour Tous   Novembre
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AUSSONNE
Eglise Notre Dame du Rosaire
Place de l’église

Le samedi 29 novembre 2025 de 20h30               à 23h00

Prenez la ligne de bus 71
Vous descendez à l’arrêt Mairie d’Aussonne

La chorale de Cyprien Zeni propose un concert de musique Gospel.
Le Gospel est une musique chantée dans les églises.
Venez écouter différents sons de musique d’Afrique.
Ce concert est sur le partage, la joie et la tolérance.

Concert de GOLDEN GOSPEL SINGERS

Où et quand
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Spectacle

À savoir

Pour tout le monde
Le concert est gratuit sur réservation :
Envoyez un e-mail à cette adresse : contact@aussonne.fr
Téléphonez à ce numéro : 05 62 13 47 20

Villes pour Tous   Novembre
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BLAGNAC
Parc d’Odyssud

Le samedi 29 novembre 2025 de 14h00                à 20h00

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Odyssud-Ritouret
Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Tonnelier

Venez dans le quartier des Alouettes pour connaître un projet pour :
	● les arts et les sports de la rue,
	● l’économie sociale et solidaire... 

Vous pourrez :
	● faire des ateliers créatifs,
	● acheter des livres, jeux, CD…à 1 euro,
	● écouter de la musique...

Les éphémères 12

Où et quand

105

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entré est gratuite
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TOULOUSE
Opéra du Capitole

Le samedi 29 novembre 2025 de 19h30               à 22h45

Le dimanche 30 novembre 2025 de 15h00              à 18h15

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole

Don Giovanni

Où et quand

106

Spectacle

À savoir

Pour connaitre les prix et réserver :
Envoyez un e-mail à cette adresse : accessibilite@capitole.toulouse.fr
Téléphonez à ce numéro : 05 67 73 83 19

Vous devez réserver 10 jours avant le mercredi 19 novembre 2025
Les prix :

	● de 10 à 128 euros
	● 32 euros pour l’audiodescription pour les déficients visuels
	● prix réduit pour l’inclusion 
	● moitié prix pour les personnes en fauteuil roulant
	● gratuit pour l’accompagnant avec « besoin d’accompagnement »

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Opéra du Capitole

Le samedi 29 novembre 2025 de 19h30               à 22h45

Le dimanche 30 novembre 2025 de 15h00              à 18h15

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole

Don Giovanni de Mozart est un opéra magnifique.
C’est l’histoire d’un homme qui va séduire toutes les femmes.
Son aventure va l’amener jusqu’à sa mort.
Agnès Jaoui fait la mise en scène.
Tarmo Peltokoski est le chef d’orchestre de l’Opéra du Capitole

Don Giovanni

Où et quand

107

Spectacle

Villes pour Tous   Novembre
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TOULOUSE
Quai des Savoirs
Allées Jules Guesde

Le mardi 2 décembre 2025 de 19h00                à 23h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Palais de justice

A chaque numéro, le magazine Clutch organise une soirée « clutcho’ ».
Pendant ces soirées, vous pourrez découvrir :

	● de la musique,
	● des expositions,
	● des spectacles,
	● des animations…

Vous pourrez manger et boire si vous le souhaitez.
Vous pourrez déguster des produits de la région.

Clutcho’

Où et quand

109

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite
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CUGNAUX
Médiathèque de Cugnaux
Place Léo Lagrange

Le mercredi 3 décembre 2025 à 16h00

Prenez la ligne de bus 11
Vous descendez à l’arrêt Cugnala

C’est la Journée internationale des personnes handicapées.
La médiathèque de Cugnaux vous invite à venir voir 
un film sur le handicap visuel.

Les p’tits claps 
Spécial handicap visuel

Où et quand

110

Cinéma

À savoir
Pour tout le monde
Pour les enfants à partir de 8 ans

Villes pour Tous   Décembre
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CUGNAUX
Espace petite enfance de la médiathèque de Cugnaux
Place Léo Lagrange

Le mercredi 3 décembre 2025 de 14h00               à 17h30

Prenez la ligne de bus 11
Vous descendez à l’arrêt Cugnala

Participez à un atelier pour mieux comprendre le handicap visuel.
Il y aura des jeux et des ateliers :

	● sur le toucher,
	● sur l’ouïe (entendre),
	● sur la découverte du braille.

Atelier les yeux bandés

Où et quand

111

Animation

À savoir

Pour tout le monde
Pour les enfants à partir de 5 ans
L’atelier est gratuit

Villes pour Tous   Décembre
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TOULOUSE
Théâtre du Grand Rond
23 rue des potiers

Le jeudi 4 décembre 2025 de 21h00               à 22h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

In Limbo est un concert du groupe Infernal Noise.
Le groupe nous parle des difficultés de l’adolescence.
Et comment ils ont réussi à s’en sortir grâce à la musique.

In Limbo

Où et quand

112

Spectacle

À savoir

Visite tactile du décor à 20h30
Cela veut dire que vous pourrez toucher le décor.
Le prix est de 14 euros
Le prix réduit est de 12 euros
Pour tout le monde
Pour les enfants à partir de 10 ans.

Villes pour Tous   Décembre
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TOULOUSE
Halles de la Cartoucherie
10 place de la charte des libertés communales

Du vendredi 5 au samedi 6 décembre 2025 

de 19h00               à 2h00 du matin

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Cartoucherie

Suite page 114

Girls Don’t Cry Festival

Où et quand

113

Spectacle

À savoir

Le prix est de 16,50 euros si vous achetez votre place en avance 
ou avec un pass culture.
Le prix est 18 euros si vous l’achetez sur place.

La réservation n’est pas obligatoire.
Vous pouvez réserver :
Téléphonez à ce numéro : 05 67 22 54 15

Des gilets vibrants seront disponibles.

Villes pour Tous   Décembre
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TOULOUSE
Halles de la Cartoucherie
10 place de la charte des libertés communales

Du vendredi 5 au samedi 6 décembre 2025 

de 19h00               à 2h00 du matin

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Cartoucherie

Le Girls Don’t Cry Festival est un festival queer et féministe.
Queer c’est une personne qui ne se considère pas comme une femme 
ni comme un homme.

Dans ce festival il y aura :
	● des concerts,
	● des soirées en club,
	● des conférences,
	● des ateliers,
	● des expositions…

Il y aura surtout de la musique électronique.

Girls Don’t Cry Festival

Où et quand

114

Spectacle

Villes pour Tous   Décembre
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TOULOUSE
Centre culturel Bonnefoy
4 rue du Faubourg Bonnefoy

Le dimanche 5 décembre 2025 de 19h00               à 2h00 du matin

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Marengo

Le Girls Don’t Cry Festival est un festival queer et féministe.
Queer c’est une personne qui ne se considère pas comme une femme 
ni comme un homme.

Dans ce festival il y aura :
	● des concerts,
	● des soirées en club,
	● des conférences,
	● des ateliers,
	● des expositions…

Il y aura surtout de la musique électronique.

Girls Don’t Cry Festival

Où et quand

115

Spectacle

Villes pour Tous   Décembre
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La soirée est gratuite



TOULOUSE
Mac-Capsule culturelle
1 rue Saunière

Le mardi 6 décembre 2025 de 15h30               à 17h30

Prenez la ligne de bus 63 ou L1
Vous descendez à l’arrêt Ponts Jumeaux

Le concours est organisé par l’association Éloquence de la Différence.
Vous allez comprendre que bégayer n’empêche pas de se faire entendre.
Begayer est une difficulté à parler.
La grande finale est ce samedi 6 décembre.
Venez encourager les candidats et partager un bon moment.

Éloquence du bégaiement : 
quand la parole devient une force

Où et quand

116

Animation

À savoir

L’animation est gratuite.
Vous devez vous inscrire :
allez sur le site internet : https://www.crous-toulouse.fr/evenement/
finale-du-concours-deloquence-du-begaiement/

Villes pour Tous   Décembre
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TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allées Jules Guesde

Le mardi 6 décembre 2025

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à l’arrêt Carmes             ou Palais de justice

Suite page 118

Visite
Atelier Poterie

Où et quand

117

Animation

Pour connaitre les prix et réserver :
Allez sur site internet : 
https://museum.toulouse-metropole.fr/infos-pratiques/
Envoyez un e-mail à l’adresse : 
museum.accessibilite@toulouse-metropole.fr

Villes pour Tous   Décembre

À savoir



TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allées Jules Guesde

Le mardi 6 décembre 2025

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à l’arrêt Carmes             ou Palais de justice

La poterie est une invention importante dans l’histoire des Hommes.
Elle montre le changement de vie des Hommes : 

	● de la vie nomade à la vie sédentaire.
Nomade veut dire que l’on se déplace.
On n’a pas de maison fixe.
Sédentaire veut dire que l’on vit au même endroit dans une maison.

	● de chasseurs-cueilleurs à agriculteurs-éleveurs.
Les chasseurs-cueilleurs étaient des nomades.
Les agriculteurs-éleveurs sont devenus sédentaires.

Vous pourrez visiter l’exposition « Domestique-moi si tu peux » 
après l’atelier de poterie.

Visite
Atelier Poterie

Où et quand

118

Animation

Villes pour Tous   Décembre



BLAGNAC
Ciné Rex
Place des Arts

Le samedi 6 décembre 2025 de 16h00               à 17h45

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Pasteur
Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Mairie de Blagnac

Ciné Relax permet de rendre le cinéma accessible 
aux personnes en situation de handicap.
Ciné Relax est adapté aux personnes en situation de handicap.

Ciné Relax

Où et quand

119

Cinéma

À savoir
Pour tout le monde
Le prix est 4.50 euros
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TOULOUSE
Espace diversité laïcité
38 rue d’Aubuisson

Le jeudi 11 décembre 2025 de 14h00               à 16h00

Prenez la ligne de métro A ou B
Vous descendez à l’arrêt Jean Jaurès

APT 31 et Cocagne Acepp 31 réunissent les parents et les professionnels. 
Nous allons parler de l’accueil inclusif dans la petite enfance.
Le but de cette discussion est de montrer les progrès réalisés.
Mais aussi de parler de l’égalité des chances pour tous les enfants.

L’accueil inclusif dans la petite enfance
20 ans après, où en sommes-nous ?

Où et quand

120

Discussion

À savoir

L’animation est gratuite
Vous devez réserver

Villes pour Tous   Décembre
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TOULOUSE
Médiathèque José Cabanis
1 allée Jacques Chaban-Delmas

Le vendredi 12 décembre 2025 de 16h00               à 19h15

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Marengo 

Suite page 122

Courts pour toutes et tous

Où et quand

121

Cinéma

À savoir
Les films seront sous-titrés.
Vous pourrez lire les dialogues sur l’écran.
L’entrée est gratuite.

Avant de voir les films, L’Œil et la Lettre vous propose des ateliers.
Ce sont des ateliers de sensibilisation, comme :

	● la découverte de la Langue des signes française,
	● des jeux avec les yeux bandés,
	● des jeux pour découvrir le braille…

Vous devez vous inscrire
Envoyez un e-mail à l’adresse : 
accessibilite.bibliotheque@mairie-toulouse.fr
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TOULOUSE
Médiathèque José Cabanis
1 allée Jacques Chaban-Delmas

Le vendredi 12 décembre 2025 de 16h00               à 19h15

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Marengo 

Cette année, le Festival Séquence Court-Métrage,
montre des films courts qui parle du handicap.
Vous pourrez voir des films, des animations ou des documentaires.
Les films du festival parlent de la diversité et de l’inclusion.

Courts pour toutes et tous

Où et quand

122

Cinéma
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L’UNION
Grande Halle de L’Union
Avenue du Somport

Le samedi 13 décembre 2025 de 15h30               à 17h30

Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à l’arrêt Terminus L9

Toute l’école de musique fera un concert
pour fêter la sainte patronne des musiciens.
La sainte patronne est Sainte Cécile.
Il y aura des musiques différentes pour le bonheur de tous.

Concert de la Sainte-Cécile

Où et quand

123

Spectacle

Villes pour Tous   Décembre

À savoir

Le concert est gratuit
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TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allées Jules Guesde

Le samedi 13 décembre 2025 de 15h00               à 16h00 

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes              ou Palais de Justice

Suite page 125

Domestique-moi si tu peux !

Où et quand

124

Visite

À savoir

Pour connaitre les prix et réserver :
Allez sur site internet : 
https://museum.toulouse-metropole.fr/infos-pratiques/
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
museum.accessibilite@toulouse-metropole.fr

Villes pour Tous   Décembre
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TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allées Jules Guesde

Le samedi 13 décembre 2025 de 15h00               à 16h00 

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes              ou Palais de Justice

Cette exposition montre les conséquences de la domestication 
des animaux.
La domestication c’est apprivoiser des animaux sauvages 
pour rendre des services à l’Homme.
Apprivoiser c’est habituer un animal à vivre avec les Hommes

La domestication change la biodiversité.
La biodiversité c’est l’ensemble des animaux et des plantes.
La nature a changé quand les hommes ont domestiqué les animaux.
Les animaux ont aidé les Hommes dans l’agriculture et les constructions.

Venez voir des animaux et de plantes, sauvages ou domestiques.
Vous allez mieux comprendre la place qu’ils occupent dans nos vies.

Domestique-moi si tu peux !

Où et quand

125

Visite

Villes pour Tous   Décembre
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PEYRAGUDES
Station de Peyragudes

Départ et retour à Toulouse
Rendez-vous à la station Ramonville, la ligne de métro B

Du samedi 13 au dimanche 14 décembre 2025 

de 7h00               à 20h00
           

Suite page 127

Formation au pilotage de fauteuil-ski

Où et quand

126

Sport
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À savoir
Pour connaitre les prix et réserver :
téléphonez à ce numéro : 05 62 24 18 18
envoyez un e-mail à cette adresse : contact@umen.fr

Villes pour Tous   Décembre
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PEYRAGUDES
Station de Peyragudes

Départ et retour à Toulouse
Rendez-vous à la station Ramonville, la ligne de métro B

Du samedi 13 au dimanche 14 décembre 2025 

de 7h00               à 20h00
           

Des moniteurs ESF vont vous former pour devenir pilote handiski.
Vous allez apprendre à :

	● utiliser différents types de fauteuils-skis,
	● piloter,
	● utiliser les remontées mécaniques.

Après la formation, vous aurez l’autorisation d’être pilote handiski. 

Pour faire la formation, vous devez pouvoir skier sur toutes les pistes.
Vous devez participer à 6 jours de ski pendant 2 saisons d’hiver 
avec l’association.

Formation au pilotage de fauteuil-ski

Où et quand

127

Sport
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TOULOUSE
Théâtre Garonne
1 avenue du Château d’eau

Le jeudi 18 décembre 2025 de 20h00               à 21h00

Prenez la ligne de bus L14 ou 45
Vous descendez à l’arrêt Les Abattoirs

Suite page 129

Don Quichotte, l’homme à la tâche 
de Stéphanie Fuster

Où et quand

128

Spectacle

Villes pour Tous   Décembre

À savoir

Le prix est entre 10 euros et 25 euros
Pour les personnes en situation de handicap, le prix est de 13 euros
Vous devez réserver :
Envoyer un e-mail à l’adresse : billetterie@theatregaronne.com 
Téléphonez à ce numéro : 05 62 48 54 77
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TOULOUSE
Théâtre Garonne
1 avenue du Château d’eau

Le jeudi 18 décembre 2025 de 20h00               à 21h00

Prenez la ligne de bus L14 ou 45
Vous descendez à l’arrêt Les Abattoirs

C’est un spectacle avec de la danse flamenco et du théâtre.
Il y aura de l’audiodescription en direct.
Vous pourrez visiter et toucher les décors du spectacle.
Stéphanie Fuster utilise les personnages de Don Quichotte.
La joie et le rire jouent avec la violence et la mort.

Don Quichotte, l’homme à la tâche 
de Stéphanie Fuster

Où et quand

129

Spectacle

Villes pour Tous   Décembre
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TOULOUSE
Théâtre des Mazades
10 avenue des Mazades

Le vendredi 19 décembre 2025 de 20h00               à 21h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Minimes Claude Nougaro

Ce spectacle est autobiographique.
Autobiographique veut dire que l’auteur raconte de sa vie.
Jef’s raconte ses expériences et ses mauvaises aventures 
de personne sourde.
Ce spectacle montre la Langue des Signes Française au grand public.

Sourd et alors ?

Où et quand

130

Spectacle

Villes pour Tous   Décembre

À savoir

L’entrée est gratuite
Vous devez réserver :
Allez sur le site internet : www.centresculturels.toulouse.fr
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TOULOUSE
Halle de La Machine
3 avenue de l’Aérodrome de Montaudran

Du samedi 20 décembre 2025 au dimanche 4 janvier 2026 

de 16h00                à 16h45

Gare de Montaudran

Venez au spectacle des Contes d’Hiver et Variés.
Pendant les vacances de Noël, les Véritables Machinistes 
vont vous raconter des histoires de Noël.
Écoutez leurs histoires magiques.
Vous serez de bonne humeur.

Contes d’Hiver et Variés

Où et quand

131

Spectacle

Villes pour Tous   Décembre

À savoir

Le spectacle est gratuit
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TOULOUSE
Envol des Pionniers
6 rue Jacqueline Auriol

Le dimanche 21 décembre 2025 de 10h00               à 18h00

Prenez la ligne de bus 23 ou 27 ou 80
Vous descendez à l’arrêt Latécoère

Venez visiter le Noël des années folles en famille à l’Envol des Pionniers.
Les années folles étaient vers les années 1930.
C’est une journée avec des expositions et des activités 
dans l’ambiance de Noël.
Il y aura :

	● du maquillage pour les enfants,
	● des chants,
	● des ateliers créatifs…

Le Noël des années folles

Où et quand

132

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Décembre
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TOULOUSE
Château d’eau
1 place Laganne

Le mardi 30 décembre 2025 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien République

Suite page 134

Petit tour dans les cours

Où et quand

133

Visite

À savoir

Vous pouvez demander des kits auditifs
Vous devez réserver
Prix : 13 euros
Prix réduit : 11 euros
Prix enfants jusqu’à 12 ans : 7 euros

Vous devez réserver :
Allez sur le site internet : www.toulouse-tourisme.com
Téléphonez à ce numéro : 05 17 42 31 31 
Envoyez un e-mail à l’adresse : infos@toulouse-team.com
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TOULOUSE
Château d’eau
1 place Laganne

Le mardi 30 décembre 2025 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien République

Un guide et un interprète en Langue des signes française 
vous emmène faire une visite dans la ville.
Vous allez découvrir plein de cours différentes.

Petit tour dans les cours

Où et quand

134

Visite
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Ce programme est écrit en FALC.

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.

Le FALC est une méthode européenne qui permet
de rendre les informations accessibles :

	● aux personnes déficientes intellectuelles,

	● aux personnes dont le français n’est pas la langue d’origine,

	● aux personnes malvoyantes...

et finalement pour beaucoup de monde.

Le FALC va vous aider à mieux comprendre ce programme.

Ce document est rédigé et validé par l’atelier FALC à l’ESAT Òsea  

de l’Apei Périgueux.

Le numéro de téléphone de l’ESAT Òsea : 05 53 54 46 49 

L’adresse e-mail de l’ESAT Òsea : esat@apei-perigueux.fr

L’atelier FALC a obtenu la Marque qualité FALC de l’UNAPEI.

Apei  Périgueux
V i v o n s  e n s e m b l e  n o s  d i f f é r e n c e s
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Vous souhaitez obtenir  
le label Villes pour Tous, 

contactez-nous à :  
domaine.handicap.accessibilite@mairie-toulouse.fr

Retrouvez toute l’actualité  

Inclure.
Rassembler. 
Partager.

Ensemble, 
ils vivent 

 la musique 

Léa vit le meilleur 
concert de sa vie :  

elle a enfilé un gilet 
vibrant pour tester  

et l’expérience  
est incroyable !

Maxime est sourd.  
Il peut profiter  

du concert grâce  
aux gilets  

qui amplifient  
les vibrations.

Yanis est malentendant. 
�Avec l’application  

d’audiodescription  
dédiée, il peut isoler  
�la musique du bruit 

pour plus de confort.

T

mailto:domaine.handicap.accessibilite%40mairie-toulouse.fr?subject=

